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　皆さん、こんにちは。3月の第一例会ということで、この時
期は卒業シーズン、また、転勤される方も多く、当クラブ会
員もご栄転の方がいらっしゃいます。おめでたい一方でお別
れを惜しみつつ、新天地でのご活躍を祈念し、寂しがらずに
また新しい出会いにも期待していきたいと思います。
　今日3/9はサンキューデーと呼ばれているそうです。日頃
の感謝の気持ちをお伝えしたいと思います。いつもありがとう
ございます。
　明後日の日曜日が3/11で連日テレビやラジオの各メディ
アで東北の特集が組まれています。私も一昨年前に岩手県宮
古市に入り被災した海岸沿いを南下し仙台まで視察しました。
あれから7年になりますが津波の傷跡は癒えません。子供の
頃流れの強い川で怖い思いをした経験もありますが、流れる
水は30cmで人が流され、1mは自動車が流され、2mでは
家が流されるそうです。津波はその高さに増してうねりがあり
瓦礫交じりの泥水です。破壊エネルギーは計り知れないとこ
ろです。
　今年になり、政府の地震調査委員会は、これまで70％程
度としてきた南海トラフ地震が発生する確率を最大で80％に
引き上げました。この確率は2030年がピーク100％で、今ま
でに地震が発生した間隔をもとに計算されていて、この12年
は時間の経過とともに、確率は上がるということです。さらな
る予防や減災への取り組みをぜひ行ってほしいと思います。
防災というと、マイナスのイメージがありますが、内閣府が
推進している「レジリエンス認証」が2年前にスタートしていま
す。「国土強靭化貢献団体に関するガイドライン」に基づき認
証されると、その団体が内閣府のホームページに掲載されま
す。例えば、皆さんの企業が内閣府のホームページに掲載
されるとお客様からの信頼が増しますのでぜひ一度ご検討さ
れてもよろしいかと存じます。いずれにしても地震の確率が日
増しにじりじりと上がっていますので、いつ地震が来ても慌て
ないよう、東北の震災から学び津波避難の標語「津波てんで
んこ」の言葉通り、万一津波に遭遇したら各々が目的地を目
指していけるように日頃から避難場所を確認しておきましょう。

他ＲＣ出席  服部君・金子君・清君・渡邊（洋）君（2.27
沼津北）、細澤君・大村君・峯村君・事務
局（3.3地区補助金管理セミナー）、村上君
（3.8東京神田）

欠席者（9名）
石川（三）君、服部君、峯尾君、
勝呂君、杉山君、金子君、能見君、
渡辺（好）君、渡邉（秀）君
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3月16日（金）
　会員リレートーク
 大村　愛美君・峯村祐紀子君

配偶者誕生日　渡邉　佳子様（真司君）
結婚記念日　大村　愛美君、森藤　恵二君

3月23日（金）　祝日週休会
3月30日（金）
　ＰＥＴＳ報告 次年度会長　　細澤　哲哉君
 次年度幹事　　大村　愛美君

イニシエーションスピーチ
 会　員　　渡邉　真司君

卓話 

１ ．例会変更のお知らせ
　沼　津　北…3/27（火）は裁量休会
　富 士 宮 西…3/30（金）は裁量休会
　　　　　　　4/20（金）は例会場変更
　富　士　宮…3/19（月）は特別休会
　　　　　　　3/26（月）は夜間例会
２ ．台湾地震災害への支援募金のご報告
⇒ 2/25静岡第3分区ＩＭにて計￥195,418（含：沼津
ＲＣでとりまとめた￥44,000）＋富士宮ＲＣより
￥316,582 合計￥510,000を3/1日台Ｒ親善会
議・林士珍様へ前島前Ｇ補佐よりお届けしました。
皆様の善意に心より感謝申し上げます
３ ．3/16（金）「千本をよくする会」役員会
４ ．4/1（日）千本清掃奉仕・「千本をよくする会」総会
のお知らせ
５．4/14（土）2017-18年度地区研修・協議会
⇒出席義務者へのみご案内
６．3月のロータリーレート　1ドル＝108円
７．「ロータリーの友」3月号 配布

村上君・大村君…前回例会は幹事・副幹事とも欠席で
ご迷惑をおかけしました。ピンチヒッターの山本直前幹
事ありがとうございました。
北澤君…3/7、Ｄテーブルのテーブル会を行いました。
なごやかに、とても楽しい時間を過ごせました。Ｄテー
ブルの皆様ありがとうございました。
峯村君…3/1にＣテーブル会をしました。ありがとうご
ざいました。
長橋君…3/1、Ｃテーブルのテーブル会が開催されまし
た。峯村さんありがとうございました。北海道料理おい
しかったです。
野口君…2/28のテーブル会に参加させていただきまし
た。楽しい時間が過ごせました。ありがとうございます。
渡邉（真）君…2/28、Ｅ・Ｆテーブル会楽しい時間を過
ごせました。さすよ亭利用ありがとうございました。
吉野君…本日3/9はサンキューの日です。皆様に感謝。
渡邉真司さんイニシエーションスピーチよろしくお願い
します。

　昨年の5月に伝統ある沼津ＲＣに入会させていただ
きました㈱サスヨ海産の渡邉真司と申します。沼津ＲＣ
に入会前は父親に沼津北ＲＣに入会するように勧めら
れましたが、積先生に親子で良いから沼津ＲＣに入会
するように勧められ、今に至ります。おかげさまで、皆
様に温かく迎えていただき、お仲間に入れていただきま
したことを心より感謝し大変光栄に思っております。
　私は、1971年（Ｓ46）5月に渡邉家の次男として沼
津市千本西町に生まれ、現在46歳です。学生の頃の7
年間以外は沼津で過ごしてきました。子供の頃は、兄が
親から怒られていると、さっと逃げて要領よく育ってきた
ような気がします。人より目立つことやリーダーシップを
とることが好きで、小学生の頃は学級委員を率先して何
度も経験したり、運動会ともなると、6歳上の兄の長め
の学ランと太めのズボンを借りて応援団長をしたりしま
した。運動も好きで、陸上や水泳を経験しミニバスケッ
トではキャプテンをしたり、いろいろなスポーツを浅く広
くやっていました。中学進学の時、人と変わったことが
したく当時はあまりいなかったのですが、静岡の東海大
学付属中学を受験しましたら合格してしまい、沼津から
静岡に通う異例の中学生活が始まりました。中学生に
なると、バスケット部がなかったため、サッカー部に入
りました。東海第一中学サッカー部は、有名強豪校で
して、小さい頃からサッカーをやっている有名選手が集
まっていました。そんな中、中学からサッカーを始めた
私は、負けず嫌いで人の倍近く練習をし、3年生の時
にはレギュラーになることができました。高校では、東
海第一のラグビー部に入部しました。練習はとても厳し
く辛かったですが、高校3年間花園に行くことができ、3
年生の時にはレギュラーで東海4県初優勝の経験もでき
ました。中学サッカー部、高校ラグビー部で厳しい練
習に耐えてきたので、根性はとてもつきました。高校卒
業後、帝京大学に進学し、勉強は程々に100人ほどい
るサークルに入り、3年生の時には部長になり、全国の
多くの友人と巡り会えました。そして学生生活も終わり、
沼津の実家水産業に入社しました。はじめは魚のことを
何も知らず、辛い経験もいくつかしましたが日本全国に
魚を自分の目で見に行き、勉強を重ね今に至っています。
　私はまだまだ人としてロータリアンとして未熟者です。
これからも日々の生活においてもロータリーの理念、社

会奉仕も忘れずに前向きにやっていきたいと思っていま
す。憧れのロータリアンになった以上、父親を尊敬し
頑張っていきたいと思いますので、今後ともご指導のほ
ど、よろしくお願いいたします。

A
◎渡邉（秀） ○望 月 　 東
　 辻  　渡辺（芳） 　 　
　 　  　 　  　 　

M
　吉 野 　村 上 　石川（三）
　細 澤 　大 村 　三 好
　 　  　 　  　 　

D
◎野 際 ○峯 村 　 清
　石 渡 　寺 田 　勝 呂
　杉 山 　 　  　 　

B
◎長 橋 ○楠 木 　塚 本
　髙 地 　野 口 　渡邉（雅）
　 　  　 　  　 　

4-6月度
テーブル編成表
（次期委員会）

◎マスター　○サブ

E
◎渡邊（洋） ○峯 尾 　實 石
　 積  　石川（秀） 　 　
　 　  　 　  　 　

C
◎山 本 ○渡邉（真） 　上 田
　服 部 　大 友 　向 坂
　山 口 　 　  　 　

F
◎森 藤 ○白 壁 　道 前
　奥 村 　渡辺（好） 　大 熊
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◎長 橋 ○楠 木 　塚 本
　髙 地 　野 口 　渡邉（雅）
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◎マスター　○サブ

E
◎渡邊（洋） ○峯 尾 　實 石
　 積  　石川（秀） 　 　
　 　  　 　  　 　

C
◎山 本 ○渡邉（真） 　上 田
　服 部 　大 友 　向 坂
　山 口 　 　  　 　

F
◎森 藤 ○白 壁 　道 前
　奥 村 　渡辺（好） 　大 熊
　 　  　 　  　 　


